



Elfi Scho-Antwerpes (64) SPD

Beruf: Diplom-Ingenieurin, Mitglied des Bundestages, Wohnort: Sülz



Prof. Dr. Heribert Hirte (59) CDU

Beruf: Universitätsprofessor (Jura), Mitglied des Bundestages, Wohnort: Sürth



Sven Lehmann (37) Grüne

Beruf: Angestellter beim LVR, Vorsitzender der NRW-Grünen, Wohnort: Südstadt



Dr. Annette Wittmütz-Heublein (43) FDP

Beruf: Fachanwältin für Familien- und für Erbrecht, Mediatorin, Wohnort: Sülz



Matthias W. Birkwald (55) Linke

Beruf: Diplom-Sozialwissenschaftler, Mitglied des Bundestages, Wohnort: Südstadt



Jochen Haug (44) AfD

Beruf: Rechtsanwalt Wohnort: Südstadt

Was wollen Sie als Bundestagsabgeordnete für Köln erreichen?

Kostenlose Bildung von der Kita bis zum Master/Meister ist mir ein persönliches Anliegen. Mit Fördermitteln des Bundes, die direkt an die Kommunen fließen, könnten z. B. marode Schulgebäude saniert werden. Außerdem benötigt Köln mehr bezahlbaren Wohnraum. Ich will die Verschärfung der Mietpreisbremse!

Die drei größten Probleme in meinem Wahlkreis sind ...

... zu hohe Mieten für Geringverdiener und Familien, die unzureichende Versorgung mit öffentlichen Verkehrsmitteln in einigen Stadtteilen (z. B. Widdersdorf und Meschenich) sowie marode Schulen.

Was bringt Sie zur Weißglut?
Ungerechtigkeit

Welches Auto fahren Sie?
Fahrrad und KVB

Sie dürfen einen Film über Köln drehen. Wie heißt er?
Mit de Lück

Was wollen Sie als Bundestagsabgeordneter für Köln erreichen?

Ich werde mich dafür einsetzen, dass Köln sicherer wird, Familien eine Chance auf Wohneigentum bekommen, Unternehmen weniger unter Bürokratie leiden und wirklich Schutzbedürftige besser integriert werden. In vielen Bereichen werde ich mein Wissen aus dem Wirtschaftsrecht einbringen können.

Die drei größten Probleme in meinem Wahlkreis sind ...

Fehlender Wohnraum, insbesondere für junge Familien. Daher müssen wir neuen Wohnraum schaffen. Die aktuelle Verkehrslage. Kommune, Land und Bund müssen in der Verkehrspolitik noch besser kooperieren. Überfüllte Schulen. Hier haben wir als Bund gerade mit 60 Mio Euro für erste Entlastung gesorgt.

Was bringt Sie zur Weißglut?
Vorwürfe gegen „die Politik“, ohne sich selbst zu engagieren.

Welches Auto fahren Sie?
Saab 900

Sie dürfen einen Film über Köln drehen. Wie heißt er?
Darum ist es am Rhein so schön

Was wollen Sie als Bundestagsabgeordneter für Köln erreichen?

Dass in Köln die Luftqualität besser wird – durch den Erhalt der Grünflächen und durch den Ausbau von Bahn- und Radverkehr. Dass wir gute soziale Angebote gerade für Familien haben, mehr bezahlbaren Wohnraum und eine sanktionsfreie, armutsfeste Grundversicherung.

Die drei größten Probleme in meinem Wahlkreis sind ...

... die hohe Stickoxid-Belastung und schlechte Luftqualität, vor allem im Kölner Westen, die zu wenigen Plätzen in Kitas und Schulen, gerade in kinderreichen Stadtteilen und der Mangel an bezahlbarem Wohnraum für Menschen mit geringem Einkommen.

Was bringt Sie zur Weißglut?
Rassismus, Sexismus, jede Art von Menschenfeindlichkeit

Welches Auto fahren Sie?
KVB und Fahrrad

Sie dürfen einen Film über Köln drehen. Wie heißt er?
Metropole mit Herz

Was wollen Sie als Bundestagsabgeordnete für Köln erreichen?

Ich werde mich für die Bedürfnisse von Familien einsetzen, im Bereich der Kinderbetreuung, der finanziellen Entlastungen, bei der Bekämpfung von Kinderarmut, für mehr zeitliche Flexibilität von Arbeitnehmern, auch um Angehörige pflegen zu können, für die Abschaffung der Steuerklasse V.

Die drei größten Probleme in meinem Wahlkreis sind ...

Die größten Probleme für Familien in meinem Wahlkreis: zu wenig Kita-OGTS-Plätze und Jugendzentren, zu wenig weiterführende Schulen (insbesondere Gymnasien und Gesamtschulen), zu große Kita-Gruppen und Schulklassen, zu wenig Personal in Kitas und Schulen.

Was bringt Sie zur Weißglut?
Ungerechtigkeit, Intoleranz

Welches Auto fahren Sie?
Nissan Micra

Sie dürfen einen Film über Köln drehen. Wie heißt er?
Jeder Jeck is anders

Was wollen Sie als Bundestagsabgeordneter für Köln erreichen?

Für Köln möchte ich erreichen, dass niemand mehr gezwungen ist, in Mülleimern nach leeren Pfandflaschen wühlen zu müssen, weil zum Beispiel die Rente nicht zum Leben reicht. Darum kämpfe ich u. a. für eine einkommens- und vermögensgeprüfte Solidarische Mindestrente von 1050 Euro netto.

Die drei größten Probleme in meinem Wahlkreis sind ...

Zu hohe Mieten und fehlende bezahlbare Wohnungen. Die Verdrängung von Normalverdienenden und Rentnern z. B. aus dem Vringsveedel. Die immer größer werdende soziale Spaltung zwischen Kölnberg und Hahnwald. Der Dauerstau auf unseren Straßen. Darum: Mehr Radwege, Busse und Bahnen.

Was bringt Sie zur Weißglut?
Ungerechtigkeit jedweder Art!

Welches Auto fahren Sie?
Peugeot 205 GTI, Bj. 1992

Sie dürfen einen Film über Köln drehen. Wie heißt er?
Kölle – ming Stadt mit Hätz un Seel

Was wollen Sie als Bundestagsabgeordneter für Köln erreichen?

Mehr innere Sicherheit, Durchsetzung von Recht und Ordnung, mehr direkte Demokratie

Die drei größten Probleme in meinem Wahlkreis sind ...

Mein Wahlkreis umfasst die besser situierten Veedel in Köln. Das heißt nicht, dass ich die Augen verschließe vor den sozialen Brennpunkten im ganzen Land, vor allem hinsichtlich Integration, Kriminalität und relativer Armut. Ein Bundestagsabgeordneter muss das große Ganze sehen.

Was bringt Sie zur Weißglut?
Profi-Politiker ohne Ecken und Kanten

Welches Auto fahren Sie?
KVB, Linie 16

Sie dürfen einen Film über Köln drehen. Wie heißt er?
Ming Kölle. Auf sympathische Art in sich selbst verliebt.